

Der Landsitz Lohn in Kehrsatz ist eine sogenannte Berner Campagne, ein Landhaus in der Nähe der Stadt Bern. Erbaut wurde es 1782/83 vom Architekten Carl Ahasver von Sinner (1754–1821) im Auftrag der Familie von Tscharner. 1897 wurde das Wohnhaus von Friedrich Emil Welti (1857–1940) erworben. 1942 schenkte die Witwe Helene Welti-Kammerer das Landgut dem Schweizerischen Bundesrat, dem es seither als Gästehaus dient. Die Schenkung ist mit der Auflage verbunden, dass die reiche Ausstattung erhalten bleiben muss. In diesem Kunstführer wird ein Rundgang durch Haus und Garten beschrieben.